



// DER SAMMLER

Dr. Peter Krevert

begann seine Fussballsammlung 1972. Sie gilt als die bekannteste ihrer Art in Deutschland. Der Münsterländer ist Mitbegründer der Arbeitsgemeinschaft der Autographensammler e.V., Verleger und Autor zahlreicher Bücher, darunter sein Bestseller „Das Schalke Autogrammbuch“ (AGON-Sportverlag).

Die Triumphe-Präsentation, für die ihn unsere Agentur exklusiv unter Vertrag nehmen konnte, ist bereits sein zweites Fussball-Ausstellungsprojekt. Sein „Debüt“ gab er zuvor mit den „Königsblauen Schriftstücken“ im Schalke-Museum der Gelsenkirchener ARENA (über 40.000 Besucher in acht Monaten).

Auch für Dr. Krevert als „alten Hasen“ ist es immer wieder ein Erlebnis, wenn er in seinem mobilen Deutschen Autogrammmuseum auch Prominente als Schirmherren, Ehrengäste oder normale Besucher begrüßen kann: Neben Fussball-Urgesteinen wie Bernard Dietz, Rolf Rüssmann, Heiner Kördel und Rudi Assauer z.B. auch populäre Musikgrößen wie Die Hühner, Roland Kaiser und Mickie Krause.

PRÄSENTIEREN SIE HIGHLIGHTS DER FUSSBALLGESCHICHTE!

Werden Sie Aussteller ...

Ihre Vorteile: Sie bieten Ihren Kunden bzw. Gästen eine topaktuelle Ausstellung, die alle Altersgruppen anspricht. Gleichzeitig erhöhen Sie damit die Verweildauer der Kunden und Gäste bei Ihnen im Hause. Und zwar verknüpft mit dem positiven „Fussball-Spirit“.

... und/oder Sponsor!

Unterstützen Sie diese sympathische, unpolitische und Teamgeist fördernde Ausstellung mit Ihrem guten Namen. Als Sponsor ist Ihr Logo und Ihr Unternehmensname in der Ausstellung, auf der Website und in der Presse deutlich präsent!

Die Ausstellung umfasst:

- handsignierte Fotografien von Seltenheitswert
- einzigartige Grußkarten, Widmungen, Briefe und Notizen
- in insgesamt 31 Plakatdrucken (Bilderrahmen 60 x 80 cm)

Ihr Ansprechpartner für Fragen & Buchungen:

Dipl.-Ing. Laurenz Kordt
Seller Weg 14 · 48565 Steinfurt
Telefon: 02551-933126
info@fussballausstellungen.de
www.fussballausstellungen.de



FUSSBALL- AUSSTELLUNGEN



FUSSBALL-TRIUMPHE in Schwarz-Rot-Gold & Oranje

Buchen Sie jetzt Ihre Ausstellung!



Fussball-Triumphe in Schwarz-Rot-Gold & Oranje

Einzigartige Ausstellung des Deutschen Autogrammmuseums von Dr. Peter Krevert.

Neun Jahre alt war der Knirps damals. Das war 1972. Da hatte sich der kleine Peter einer ganz eigenwilligen Freizeitbeschäftigung zugewandt: Autogramme sammeln! Mit liebevoller Hartnäckigkeit, sprühendem Ideenreichtum und freundlicher Konsequenz begann der waschechte Gelsenkirchener Junge, aus der Bundesliga bekannte Väter von Mitschülern, weitere Fussball-Berühmtheiten und solche, die es werden wollten, um deren Fotos und Unterschriften zu bitten. Was zunächst als schwärmerisches Steckpferd begann, hat sich im Laufe der Jahrzehnte zu einer einzigartigen äußerst wertvollen Ausstellung gemauert.

Von Herberger bis Löw, von Fritz Walter bis Philipp Lahm: Alles, was im Fussball Rang und Namen hat, sich auf dem grünen Feld der Ehre mit den Besten der Welt erfolgreich messen konnte, zeigt Kreverts mobiles Deutsches Autogrammmuseum in der Ausstellung. Verteilt auf insgesamt 31 Plakaträumen präsentiert er neben handsignierten Fotografien von Seltenheitswert auch Grußkarten, Widmungen, Briefe und Notizen von prominenter Hand in den unterschiedlichsten Formen und Farben.

GRENZÜBERSCHREITENDE EINBLICKE

// NIE ZUVOR PRÄSENTIERT

Erstmals sind alle deutschen WM- & EM-Helden von Wunder von Bern bis Rio in einer Präsentation vereint: WM 1954, EM 1972, WM 1974, EM 1980, WM 1990, EM 1996 und WM 2014. Doch damit nicht genug: Auch alle deutschen Fussball-Weltmeisterinnen (2003 und 2007) sowie die Vize-Weltmeister & Europameister unseres Nachbarn Niederlande (WM 1974, WM 1978, EM 1988 und WM 2010) sind mit von der Partie.



Gemeinschaftsausstellung

Neben Dr. Peter Krevert beteiligen sich die Sammler Karlheinz Heckert und Tom Verbist (Belgien) sowie der u.a. für DIE WELT und die Berliner Morgenpost tätige Sportjournalist Udo Muras mit ausgewählten Exponaten an der Schau.



// FEEDBACK

Bürgermeister Berthold Bültgerds – Wettringen

„Ich freue mich sehr, dass es uns zusammen mit dem Deutschen Autogrammmuseum des Steinfurter Sammlers und Buchautors Dr. Peter Krevert gelungen ist, erstmals überhaupt in Deutschland eine derart umfangreiche Fussball-Ausstellung in unserem Rathaus zu präsentieren. Die einzigartige, auch von den Zeitungen vielbeachtete Präsentation ist von zahlreichen Fussballfreunden aus Nah und Fern, darunter auch niederländische Touristen, sehr gut angenommen worden. Auch auf prominenter Seite sind wir auf entsprechendes Interesse gestoßen. Mit Bernard Dietz kam kein Geringerer als der deutsche EM-Kapitän von 1980 als Schirmherr zur Eröffnung. Und auch Fussballfan und Schlagerstar Mickie Krause ließ es sich nicht nehmen, in Erinnerungen zu schwelgen.“

Ex-Nationalspieler Rolf Rüssmann – Gelsenkirchen

„Erstmals habe ich Peter Kreverts beeindruckende Fussballsammlung als Nationalspieler in den 70er Jahren besichtigt, als er noch Jugendlicher war. Auch später als Manager habe ich ihn durch meine Kontakte unterstützt. Dies setze ich jetzt gerne als Schirmherr seiner Ausstellungen fort.“